

jueves 2 de junio de 2022

# Las Selecciones Españolas Absolutas de Balonmano Playa visitan el Ayuntamiento con motivo de su concentración preparatoria en nuestra ciudad de cara al inminente Mundial en Creta

Los combinados nacionales femenino y masculino, encabezados por sus respectivos entrenadores Juan Pablo Morillo y Pedro Bago, visitaron las instalaciones del Consistorio, siendo recibidos por el Alcalde y el Teniente de Alcalde de Deportes en el Salón de Plenos.



Las selecciones españolas absolutas, femenina y masculina, de Balonmano Playa se encuentran concentradas en Antequera preparando el inminente Mundial que se celebrará en Creta del 21 al 26 de junio. Con tal motivo, ambos combinados nacionales visitaban en la tarde de hoy jueves 2 de junio el Ayuntamiento de Antequera, lugar en cuyo Salón de Plenos han sido recibidos por el alcalde Manolo Barón y el teniente de alcalde Juan Rosas.

Por parte de la Real Federación Española de Balonmano, estuvo presente su vicepresidente José María Fernández. Tanto Manolo Barón como Juan Rosas desearon suerte y el mayor de los éxitos a ambas Selecciones, presentes con sus entrenadores Juan Pablo Morillo y Pedro Bago al frente. Éstos alabaron las magníficas condiciones para poder preparar el Campeonato del Mundo que les ofrece nuestra ciudad.

